



TSV Bad Überkingen 1889 e.V.

- Tennisabteilung –

Einladung zur Abteilungsversammlung 2024

Unsere diesjährige Abteilungsversammlung findet am **Freitag, 15. März 2024 um 18.00 Uhr** im Restaurant „Im Autal“ statt. Dazu laden wir alle Mitglieder sehr herzlich ein.

Die Tagesordnung umfasst folgende Punkte:

- Begrüßung
- Berichte Abteilungsleitung, Kassenwart und Kassenprüfer, Sportwart, Jugendwart
- Entlastungen
- Wahlen des stellvertretenden Abteilungsleiters und des Ausschusses
- Anträge
- Verschiedenes

Anträge sind bis 8. März 2024 bei der Abteilungsleitung Frederic Metzler oder Steffen Straub schriftlich einzureichen.

Vor dem offiziellen Teil werden wir gemeinsam essen. Für die Planung bitten wir um Eure Anmeldung zum Essen und zur Versammlung per Email an tennisabteilung@tsv-bad-ueberkingen.

Termine 2024 der Tennisabteilung

Für die bevorstehende Saison sind folgende Termine geplant:

09.03.2024	11.00 Uhr	Skihüttendienst
15.03.2024	18.00 Uhr	Abteilungsversammlung
19.04.2024	19.00 Uhr	TSV-Hauptversammlung
23.03.2024	09.00 Uhr	Arbeitsdienst Plätze
30.03.2024	09.00 Uhr	Arbeitsdienst Plätze
05.05.2024		Saisoneröffnung
27.07.2024		Sommerfest
22.11.2024		Saisonabschluss

Bitte notiert Euch diese Termine. Eventuelle Änderungen müssen wir uns vorbehalten.

Hallenrunde der Herren 1

In der Holzheimer Halle empfingen unsere Herren 1 die TA TSV Schlierbach 1. Steffen Straub, Sebastian Schmid und Harry Kröker gewannen ihre Einzel teils knapp, teils souverän. Lediglich Torsten Grüner musste sich geschlagen geben. Auch die beiden Doppel Schmid/Grüner und Straub/Kröker gingen an unsere Spieler. Somit sprang unter dem Strich ein deutlicher 5:1-Erfolg heraus.

Hallenrunde der Herren 2

Ebenfalls in Holzheim waren die Herren 2 Gast des TC Heiningen 2. Auch hier konnten drei Einzel durch Moritz Lang, Jens Böhm und Maximilian Lemke gewonnen werden. Frederic Metzler musste dagegen in den sauren Apfel einer deutlichen Niederlage beißen. Im ersten Doppel dagegen siegten Metzler/Lang während sich das zweite Doppel Böhm/Lemke im Match Tiebreak geschlagen geben musste. So kehrte die Mannschaft mit einem 4:2-Sieg zurück.**Die**

Abteilungsleitung